

Agradece presidente boliviano ayuda médica cubana



La Habana, 18 ago (RHC)- El presidente de Bolivia, Evo Morales, agradeció hoy a los médicos cubanos que participan junto a colegas bolivianos en la Feria de Salud del Trópico de Cochabamba, donde durante 3 días ofrecerán consultas en 22 especialidades.

En el acto de apertura, Evo expresó, los hermanos cubanos vienen a ayudarnos dejando su familia y su patria, pero también Bolivia es su patria.

Más de 100 colaboradores de la Brigada Médica Cubana (BMC), junto a profesionales bolivianos del programa Mi Salud, atenderán este fin de semana a la población de los 5 municipios que forman parte del Trópico de Cochabamba.

Esto demuestra que la lucha del pueblo cubano, de Fidel Castro, no ha sido en vano, afirmó el mandatario, y recordó que los profesionales del país caribeño colaboran en todas partes del mundo.

Durante su discurso, destacó el jefe de Estado que también los médicos bolivianos se van sumando a las ferias de salud. Es una linda profesión la del médico y la enfermera porque se trata de salvar vidas, expresó el dignatario.

En estos 3 días 26 ambulancias con profesionales en odontología trabajarán en la atención primaria y la

prevención de problemas buco dentales.

También están presentes especialistas en ginecología, traumatología, neurología, gastroenterología, oftalmología, cirugía, otorrinolaringología y angiología, entre otras.

'En las ciudades el enfermo va al especialista. Aquí, los especialistas esperan al paciente', advirtió Evo.

El presidente destacó el trabajo coordinado de las organizaciones sociales, las autoridades municipales y nacionales para garantizar el éxito de la feria.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/138675-agradece-presidente-boliviano-ayuda-medica-cubana>



Radio Habana Cuba